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節 
ォーラムに参加して 

 
Yサ委員長 野々口佳孝

                                                                                          

3 月 14 日京都三条 YMCA において

YY フォーラムが開催され、私もこの日

初めて参加させていただきました。こ

の日のスケジュールは午前中がYYフ

ォーラム、午後からはリーダーの卒業

式が行われその後に祝会が開催され

るという内容です。この参加のワイズ

の面々も祝会に出席いたしました。ま

ず午前中に開かれたYYフォーラムは

昨年までは西日本区が主催で行われ

ていましたが、今回より京都部が主催

される事になりました。Y’s 活動も各都道府県で活動内容やメンバ

数、年齢構成、など各クラブの課題や問題はかなり違っているよう

変更の趣旨についてこのフォーラムに出席頂いた平野西日本区 Y

主査からその地域にあった話し合いが出来るようしたいからという

ありました。今回のテーマは午後からリーダー卒業式が開催される

り「リーダーをもっと理解しよう！」と言うテーマで討論しました。ワイ

の根幹はYMCAの色々な活動をサポートすることが活動の柱にな

ますが、私たちワイズメンとリーダーとの接点は決して多いとは言え

のです。今期は100周年記念事業もありフェスタや24時間マラソン、

ャリティー募金などを協力して活動が出来ましたが普段のリーダー

事は、私はあまり詳しく知りませんでした。主にリーダーになる方は

上で(上限はないそうです)大学入学された方を中心に大学卒業ま

3～5 年が活動期間という事でした。活動の種類は冬のスキーキャ

ンプや夏のサバエキャンプなどキャンプリーダーやアウトドアーリーダーと、

日本へ留学中の学生達の支援活動や、宇治リトセンで行われる子供英語

キャンプなどの国際リーダーとリトセンリーダーです。また、そのリーダー

の育成指導には YMCA の職員の方々や OB リーダーなど経験豊富なス

タッフがその指導に当たられるということでした。講習や行事のミーティン

グは毎週のように行われるそうです。リーダー達は基本的にはボランティ

アですが、移動等の交通費やその他実費、また指導関連の費用は

YMCA が負担しいていると説明がありました。そして収入については充分

な指導を受けたリーダー達が行う今1000人以上の各プログラム参加費で

すが、私達ワイズ活動からの色々な寄付金も重要な財源であるとの説明

がありました。ワイズ活動の根幹である YMCA のサポートの意義も理解で

きました。また、参加していたリーダーに直接話を聞くが出来ましたが、ボ

ランティア活動に興味があり大学のキャンパスでチラシを見て説明会に参

加した人が多いそうです。また将来児童教育の方面に進路を考えている

学生もいるということでした。国際リーダーは文化の違う国で留学生達が

早く順応できるようサポートをする事の活動をされているという事でした。

異文化の中で自分の意思を伝えられない苦しさを体験するトランプゲー

ムしましたが、なんかモヤモヤしてそれはしんどいものでした。いずれに

せよ、ボランティア活動や将来の目標もしっかりと持ったすばらしい人達

だと感心するばかりでした。しかし、残念な事に卒業されたリーダー達の

多くは YMCA やワイズ活に参加される人はほとんどいないそうです。これ

からの課題は毎年卒業される多くのリーダー達がその後も YMCA やワイ

ズ活動に参加して頂けるような環境づくりの必要性を感じました。 

YYフォーラム参加者：胡内ワイズ、立山ワイズ、中原ワイズ岩本ワ
イズ、野々口の計 5名

籍者       
 員   月例会 91.7％  切手     0.Pt 第一例会 27,854円 
４名 メン  １９名 （メイキャップ含む）  現金    0.Pt 0円    (ネットファンド）
員 ﾒﾈｯﾄ   ３名    第二例会  
２名 ｺﾒｯﾄ   ２名 前月出席率  累計 40,862円    
計 ｹﾞｽﾄ   ５名 修正  切手   0Pt 累計    ファンド 

年間合計 
６名 計 ２９名 なし   146,239円 1,023,606円 
       



 

 


